



9) La salsa.

Si l'on parle des origines musicales, la Salsa vient donc bien de Par contre, si la question porte sur son lieu de naissance en tant que mouvance musicale, la réponse est plutôt plus précisément les quartiers de Manhattan, également connus sous le nom de ou elle voit le jour vers la fin des années.....

La salsa se danse sur de la musique à temps.

Elle est constituée de différents pas.

Chaque pas qui évolue sur 2 fois 4 temps (8 temps) se compte(4)(8) :

le « pas de » : "devant/ derrière
le « pas de » : "derrière/ derrière :
le « pas de »: à gauche /à droite
le « pas croisé » à gauche devant/à droite derrière
le « pas marché » : devant devant

Temps	1	2	3	4	5	6	7	8
Départ				Poids du corps sur la jambe gauche	Pause	Poids du corps sur la jambe droite	Poids du corps sur la jambe gauche	Poids du corps sur la jambe droite
				Poids du corps sur la jambe gauche	Poids du corps sur la jambe droite			

10) Les instruments :

Instruments européens: quelques exemples...



Instruments cubains: quelques exemples...



Instruments hybrides et indigènes: quelques exemples...

